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Cardenales y obispos
hablan sobre la
canonización de
Josemaría Escrivá

Comentarios de obispos sobre
la próxima canonización del
fundador del Opus Dei en las
misas celebradas en torno al 9
de enero con ocasión del
centenario de su nacimiento.

26/02/2002

Card. Joachim Meisner , arzobispo
de Colonia



Catedral de Colonia, 19 de enero.

“Beatificaciones y canonizaciones
significan una desprivatización de la
persona que pasa a pertenecer al
patrimonio común de la Iglesia. El
beato Josemaría es y será siempre el
fundador del Opus Dei, pero
pertenece a todos nosotros en la
Iglesia. Por eso, nos alegramos con
los miembros del Opus Dei, que
pronto —así parece— nuestro Beato
será canonizado”.

Cardenal Norberto Rivera,
arzobispo primado de México

Basílica de Nuestra Señora de
Guadalupe, México D. F., 9 de enero.

“Para todo el mundo, pero
especialmente para los mexicanos,
esta noticia tan esperada nos ha
llenado de especial gozo. Me alegra
también la peculiar coincidencia de
que Santa María de Guadalupe haya
reunido de nuevo a Juan Diego y a



Josemaría Escrivá: los dos peregrinos
del Tepeyac y enamorados de la
Virgen Morena. Los ha reunido en su
camino a los altares, ya que en 1990
fueron declarados venerables el
mismo día cuando se reconocieron
sus virtudes heroicas”.

Mons. Serafim Ferreira da Silva,
obispo de Leiria-Fátima

Fátima, Capilla de las Apariciones, 12
de enero.

“Tengo el honor de presidir esta
celebración en la Capilla de las
Apariciones, a donde Josemaría
Escrivá acudió tantas veces desde
1945. Es el primer peregrino de este
santuario que ha sido beatificado;
esperamos su canonización en este
2002. Fue un hombre con una gran
fuerza interior, y esa energía la
obtuvo mediante diferentes visitas a
templos marianos, como el de Fátima
o Guadalupe, pidiendo a la Virgen —
así lo hizo aquí— para que se fuera



cumplida siempre la Voluntad de
Dios, por medio del Hijo eterno del
Padre, con la ayuda de nuestra
Señora y abriéndonos al Espíritu
Santo”.

Mons. Juan José Omella, obispo de
Barbastro-Monzón

Barbastro, ciudad natal del beato
Josemaría, 9 de enero.

"Vivió una vida enraizada en Cristo,
amó apasionadamente y con gozo a
la Iglesia y fundó el Opus Dei. Damos
gracias por lo que la Obra ha sido
para la Iglesia y para tantas personas
que les ha ayudado a conocer y a
amar más a Dios. Pedimos al Señor
que nos conceda verle pronto en los
altares, como modelo de seguimiento
a Cristo, el Hijo de Dios".

Mons. Anthony O. Gbuji, Obispo de
Enugu (Nigeria

Enugu, 9 de enero.



“El desarrollo del Opus Dei es fruto
de la fe, amor y total entrega del
beato Josemaría a la voluntad de
Dios. El fundador del Opus Dei ,
siguiendo el ejemplo de Cristo,
entregó su vida por la salvación de
las almas. Por esto, pronto será
incluido en la lista de los santos”.

Card. Camillo Ruini, vicario
general de Su Santidad para la
diócesis de Roma

Basílica de San Eugenio, Roma, 9 de
enero.

“Duc in altum. Ante esta perspectiva,
el espíritu del beato Josemaría es un
punto de referencia firme para
adentrarse en el tercer milenio. La
vida y las obras del Beato nos ofrecen
una orientación precisa para no
perder de vista la primera y
fundamental “prioridad pastoral”
que ha señalado el Papa para toda la
Iglesia: la santidad”.



Mons. Giuseppe Costanzo,
arzobispo de Siracusa

Iglesia del Sagrado Corazón, Siracusa,
18 de enero.

“¿Cuál es el secreto de la fecundidad
de vida del beato Josemaría? Sobre
todo, su entrega total a la misión
eclesial que Dios le había confiado.
Cuando hacía las cosas, las hacía
bien. La totalidad de la entrega.
Josemaría Escriva tuvo muy clara
una idea: el trabajo es servicio. Un
servicio al Rey Divino, a los
hermanos rescatados con la Sangre
Preciosa de Cristo. Servir significa
darse, gastarse”.
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